

¿DIVORCIO TECNOLÓGICO? CREADORA DE CHATGPT BUSCARÍA ALEJARSE DE MICROSOFT

La alianza de OpenAI y Microsoft está pactada hasta 2030.

Desde hace seis años, OpenAI —la creadora de ChatGPT— y Microsoft mantienen una alianza para el desarrollo de los grandes modelos de lenguaje, una de las expresiones de la inteligencia artificial. Sin embargo, la convivencia entre ambas compañías parece estar deteriorándose.

A OpenAI no le convence el acuerdo que mantiene con Microsoft, revisado a principios de año para adaptarlo a una fase del mercado de la inteligencia artificial (IA), según publicó el medio digital español *eleconomista*.

El motivo se encontraría en la adquisición de Windsurf por parte de OpenAI, por US\$ 3.000 millones de dólares, ya que no quieren que Microsoft se haga con la propiedad intelectual de esta otra firma de IA, que ayudaría a mejorar su herramienta de programación GitHub Copilot.

